

Atemberaubend: die Monster-Truck-Show

01.03.2013



Auf der "Motorräder Dortmund" sieht man nicht nur neue Maschinen und Zubehör, sondern auch atemberaubende Shows. Ein Publikumsmagnet ist die "Monster-Truck-Show". Zwei Weltklasse-Fahrer zeigen atemberaubende Akrobatik auf dem Motorrad. In der Collage hört man was sie alles machen. Zuschauer erzählen wie sie die Show fanden.

Anmoderation:

Bis Sonntag läuft in Dortmund die Messe "Motorräder". Über 450 Aussteller zeigen ihre neuesten Entwicklungen und Produkte. Neben den Neuheiten gibt es aber jedes Jahr auch atemberaubende Shows. Dieses Jahr zeigen zum Beispiel zwei Weltklassefahrer ihr Können auf dem Bike. Das Ganze nennt sich "Monster-Truck-Show". Dabei springen sie über LKW oder machen verrückte akrobatische Stücke. Veranstalter Jan Deitenbach erklärt wie die Show genau aussieht. Drei Mal täglich gibt es diese Show zu sehen. Die Motorräder geht bis Sonntag (3.3.)